

Hoy, en el Pleno del Senado, en una interpelación al ministro del Interior

Mari Mar Blanco a Marlaska: “Si tuviera la más mínima dignidad, a estas alturas ya tendría que haber dimitido o haber sido cesado”

- La senadora del PP denuncia el “absoluto fracaso en la gestión del Ministerio del Interior, por no garantizar la seguridad de la Guardia Civil y del resto de fuerzas de seguridad de Estado”
- “También debería haber dimitido ya por su indignante y vergonzosa connivencia con el entorno de los presos de ETA”, asegura
- Califica como “lamentables”, las prioridades que tiene Pedro Sánchez, quien “eligió una velada de diversión en vez de acompañar a los familiares de los asesinados en Barbate

20 de febrero de 2023.-

- La senadora del PP, **María del Mar Blanco** dice al ministro, Grande-Marlaska que “hoy no debería estar sentado en su escaño de Gobierno, si tuviera la más mínima dignidad y respeto las FCSE, a estas alturas, ya tendría que haber dimitido o haber sido cesado”.
- “Debería haber dimitido ya, por su absoluto fracaso en la gestión de su departamento, por no garantizar la seguridad de la Guardia Civil y del resto de FCSE, pero también por su “indignante y vergonzosa connivencia con el entorno de los presos de ETA”, asegura.
- Las primeras palabras de Mar Blanco han sido sean para enviar un fuerte abrazo a los familiares de Miguel Ángel y David, “los dos héroes de Barbate asesinados de manera injusta”, así como también enviar todo el apoyo, cariño y solidaridad del GPP a la Guardia Civil.
- Asegura que Marlaska “es un ministro fracasado, condenado y reprobado, y mañana lo será una vez más”, un ministro al que ya solo aplauden los presos de ETA y quienes incumplen la ley. “¿No le da vergüenza?”, le pregunta Mari Mar Blanco.
- Califica como “lamentables”, las prioridades que tiene Pedro Sánchez, quien “eligió una velada de diversión en vez de acompañar a los

familiares de los asesinados en Barbate”.

- Denuncia el “abandono y desprecio a la Guardia Civil”, por parte de Marlaska, quien ha sido capaz de “desmantelar los medios humanos y materiales necesarios para garantizar su seguridad y la de todos los españoles”. Además, lamenta que el ministro haya “querido prohibir a los agentes honrar con su silencio a sus compañeros asesinados”.
- Recalca que ayer, la Justicia “les volvió a dar un varapalo anulando el traspaso exprés a Navarra de las competencias de tráfico que ustedes pactaron con Bildu. Está claro que la Guardia civil no es digna de tener un ministro como usted”.
- Censura que “el Gobierno vive voluntariamente sometido a Bildu” y que Marlaska “pone el Ministerio del Interior al servicio de los presos etarras como un peaje más a pagar del pacto encapuchado, algo que es profundamente miserable”.
- Afirma que Marlaska es el ministro que pagaba a Bildu cada semana, cada viernes negro, acercando a cinco presos por cinco votos, “olvidando que estaba pagando con la dignidad de la gente que se jugó la vida en el País Vasco”. “Es el ministro que ha cumplido con el deseo de Otegi, presos a cambio de presupuestos, 382 traslados”.
- “Usted podría haber pasado a la historia como el juez que más hizo en la lucha contra el terrorismo, pero desgraciadamente ha elegido pasar a la historia como el Ministro que puso alfombra roja a los presos”; sin la más mínima exigencia de colaborar con la justicia para resolver los más de 300 crímenes de ETA sin sentencia judicial, señala.
- Mari Mar Blanco reprocha también al Gobierno de Sánchez que “no haga “absolutamente nada para prohibir los homenajes a etarras -466 actos de apoyo explícito a ETA el año pasado-”, incluso son capaces de votar en contra de hacerlo, “por no molestar a sus socios de Bildu”.
- Lamenta que el PSOE andaluz rechace las charlas de víctimas de ETA sobre terrorismo en las aulas. “¿No les da vergüenza?”, se dirige a los senadores del PSOE, a quien acusa de no querer que los jóvenes conozcan el pasado, “porque están en la senda de blanquear a Bildu”.
- “Frente a sus pactos de la vergüenza, el GPP presentará una ley para que los terroristas sepan que no tendrán impunidad, para que las víctimas se sientan respetadas y respaldadas”, termina.